



Journée Non Au Harcèlement

publié le 20/11/2024

Lundi 18 Novembre, le collège René Cassin a organisé sa journée "Non Au Harcèlement". Léonie Poussy (CPE) et Séverine Miquel (infirmière scolaire) ont organisé, avec les enseignants et les AED, des ateliers ludiques au sein de chaque classe, avec un programme adapté selon les niveaux.

Ainsi, les élèves de 6ème ont fait une partie de jeu de l'oie interactive, où chaque case correspondait à une question au sujet du harcèlement scolaire et du cyber-harcèlement.

Les élèves de 5ème ont, quant à eux, visionné une vidéo intitulée "Ton problème, c'est mon problème", laquelle a donné suite à un débat sur le harcèlement en général, la façon dont il se manifeste et les réactions et émotions qui en découlent. Ils ont également écrit le slogan NAH (Non Au Harcèlement) en post-its sur lesquels ont été inscrits des petits messages sympathiques de soutien.

Les 4èmes ont eux aussi effectué une partie de jeu de l'oie mais plus approfondie que les 6èmes, autour des thèmes "harcèlement, sexismes et homophobie".

Enfin, les 3èmes ont fait des mises en situations sous forme de petits sketchs et ont également visionné la vidéo de campagne de lutte contre le harcèlement "Ton problème, c'est mon problème".

Nous rappelons que le **numéro à contacter** dans les situations de harcèlement et de cyber-harcèlement est le **3018**.

Pour chaque situation de harcèlement, ne surtout pas garder ça pour soi, il faut impérativement **en parler à un adulte** de confiance.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.